



## Kesbang Perluas Sasaran Wawasan Kebangsaan

YOGYA, TRIBUN - Sasaran kegiatan pengenalan wawasan kebangsaan yang digelar Kantor Kesatuan Bangsa Pemerintah Kota Yogyakarta, akan diperluas dengan kegiatan pemantapan rasa cinta Tanah Air yang diikuti pelajar setingkat SMP.

"Untuk siswa setingkat SMP, kegiatan pemantapan rasa cinta Tanah Air seperti ini baru digelar pertama kalinya. Biasanya, kami menggelar kegiatan pengenalan wawasan kebangsaan dengan sasaran kelompok pemuda atau lembaga," kata Kepala Kantor Kesatuan Bangsa Pemerintah Kota Yogyakarta Sukamto di Yogyakarta, Senin.

Menurut dia, pengenalan dan pemantapan rasa cinta Tanah Air harus dike-

” Untuk siswa setingkat SMP, kegiatan pemantapan rasa cinta Tanah Air seperti ini baru digelar pertama kalinya. ”

### SUKAMTO

Kepala Kantor Kesbang Kota Yogyakarta

nalkan sejak dini sehingga seluruh generasi muda memiliki kesadaran untuk mencintai dan menghargai bangsanya.

Sukamto mengatakan, rasa cinta kepada Tanah Air dan bangsa merupakan faktor paling utama untuk selalu menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI). "Harus ditanamkan nilai-nilai bahwa NKRI itu harga mati," lanjutnya.

Pada kegiatan pemantapan rasa cinta Tanah Air bagi pelajar SMP se-Kota

Yogyakarta tersebut diikuti sekitar 90 pelajar yang menjadi perwakilan SMP negeri maupun swasta.

Sementara itu, Wakil Wali Kota Yogyakarta Imam Priyono yang membuka kegiatan tersebut mengatakan bahwa rasa cinta kepada Tanah Air harus terus ditanamkan kepada seluruh warga Indonesia, khususnya generasi muda.

"Mereka akan menjadi pemimpin-pemimpin bangsa di masa yang akan datang. Sebagai pemimpin bangsa, maka rasa cinta

terhadap Tanah Air adalah nilai moral yang penting untuk dimiliki," tuturnya.

Rasa cinta terhadap Tanah Air tersebut, lanjut dia, juga akan menjadi penangkal dari berbagai pengaruh buruk yang berpotensi memecah persatuan dan kesatuan bangsa.

Imam mengatakan, salah satu wujud rasa cinta terhadap Tanah Air dan bangsa adalah mencintai budaya lokal. "Budaya tradisi tidak boleh dilupakan oleh generasi muda. Mencintai budaya lokal, berarti mencintai budaya bangsa sendiri," ujarnya.

Di dalam kegiatan pemantapan rasa cinta Tanah Air tersebut, dihadirkan sejumlah pembicara dari beberapa daerah seperti Flores. (ant)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 31 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005